

SUMMARY

STRATEGI KOMUNIKASI SDIT THI DALAM MENARIK MINAT CALON ORANG TUA SISWA MEMILIH SEKOLAH

Created by Nyi Dewi Puspitasari

Subject : KOMUNIKASI, SDIT THI, MENARIK CALON SISWA
Subject Alt : COMMUNICATION, SDIT THI, ATTRACTING PROSPECTIVE STUDENTS
Keyword : komunikasi, strategi, SDIT THI

Description :

SDIT Tunas Harapan Ilahi (THI) merupakan Sekolah Dasar yang mengintegrasikan pendidikan Al Quran, pendidikan karakter dan pendidikan umum dalam bingkai pembelajaran keseharian di sekolah. Diantara SDIT yang berada di lingkungan kecamatan Cipondoh Kota Tangerang, SDIT THI merupakan sekolah yang paling banyak diminati oleh masyarakat. Hal ini terlihat dari kegiatan PPDB. Selain ketertarikan orang tua memilih SDIT THI sebagai sarana pendidikan, partisipasi orang tua dalam berbagai kegiatan terlihat cukup besar. Sebagai contoh pada kegiatan iftor jam‟i, tanda kasih, market days, THI Fair, dan kegiatan yang lain.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui strategi komunikasi yang dilakukan SDIT THI sehingga minat masyarakat cukup besar, bukan hanya dari masyarakat sekitar tetapi dari beberapa kecamatan lainnya dan untuk mengetahui alasan orang tua memilih sekolah putra putrinya di SDIT THI. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan triangulasi berupa observasi partisipan, wawancara mendalam (indept interview), kuisisioner dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi komunikasi yang dilakukan SDIT THI dalam menarik minat orang tua siswa adalah 1) mengembangkan lembaga pendidikan Islam tingkat Sekolah Dasar (SD) yang berlandaskan Al Qur‟an dan bermuatan karakter kepribadian Islam, 2) membuat pogram kegiatan unggulan, 3) bersinergi dengan orang tua, 4) menjaga citra dan reputasi melalui identitas dan budaya organisasi dan alasan orangtua memilih SDIT THI sebagai sarana pendidikan puta puterinya adalah 1) karena dekat dengan tempat tinggal, 2) pendidikan AL Qur‟an dan pendidikan karakter anak yang dibangun di SDIT THI sesuai dengan harapan orang tua, 3) visi dan misi serta tujuan pendidikan yang jelas, 4) tenaga pengajar yang ramah, sopan, santun dalam berkomunikasi, menjadi teladan bagi siswa dan professional, 5) komunikasi yang terbuka dan informatif dalam merespon setiap masukan dan keluhan dari orang tua

Contributor : Dr. Umanah, S.Sos, M.Si
Date Create : 24/06/2022
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-20180510007
Collection : 20180510007
Source : Master Theses of Communication Science
Relation Collection Fakultas Ilmu Komunikasi

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2022 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor